SCHIZOPHRÉNIE



La schizophrénie est une maladie mentale caractérisée par une dissociation de la personnalité, affectant le rapport à la réalité.

Par conséquent, le sujet peut être en proie à des hallucinations (visuelles, auditives), à des délires, à des dysfonctionnements sociaux, comportementaux, affectifs, à des troubles de l'angoisse, à des troubles dépressifs.

SYMPTÔMES POSITIFS



IDÉES DÉLIRANTES

Croyances fausses et enracinées sans rapport avec la personne.



HALLUCINATIONS



CHANGEMENTS D'HUMEURS



COMPORTEMENT DÉSORGANISÉS

Incapacité à se préparer ou faire des repas.

SYMPTÔMES NEGATIFS



RALENTISSEMENT DE L'ACTIVITÉ PHYSIOUE



HYPERACTIVITÉ



BAISSE DE MOTIVATION



PHYSIOUE NÉGLIGÉE



CONSEILS

Accepter la perte d'énergie du malade. Elle n'a rien à voir avec la paresse ou le manque de

Lui éviter trop de stimulation et de stress. Communiquer simplement, clairement et avoir un comportement prévisible et stable.

Contacter son responsable de secteur en cas d'hallucinations ou d'idées délirantes. Il n'est en aucun cas conseillé de le raisonner, mais plutôt de le laisser dire.

Ne pas fixer d'objectifs trop hauts, qui sont générateurs de pressions fortes ou de déceptions. Il est préférable de tenter d'atteindre l'objectif par petites étapes.

Si le malade présente une agitation avérée et un risque d'hétéro agressivité, ne pas rester seul(e) en sa présence et contacter votre responsable de secteur.

